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REQUERIMENTO Nº 480/2017 
  

 
 
Requer informações acerca 
Depósito de terra no antigo 
loteamento Zumbi dos 
Palmares.  
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que se tratando de um espaço publico, e que 

outrora era usado como moradia e munícipes;  
  
Considerando-se que, os munícipes daquele loteamento foram 

realocados para o Bairro Bosque das Arvores, e que agora têm uma moradia 
digna. 

 
Considerando que, este vereador em vista ao antigo loteamento 

zumbi dos Palmares, este vereador verificou a movimentação de caminhões e 
tratores naquele local, usando o mesmo para deposito e retirada de terra;  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

 
Solicito ao Poder Publico os seguintes questionamentos. 
 
1º) O Poder Publico esta ciente que este local esta sendo usado 

para deposito e retirada de terra? 
 
2º). Se sim, o uso esta sendo feito por Empresas Privadas ou 

Público?  
                      

                     3º). Se não, qual o setor que compete à fiscalização do local?  

 
4º). Na questão 2 deste enunciado, se for Empresa Privada, qual 

empresa esta usando o local para o descarte e retirada de terra do local, e se 
mesma tem autorização da prefeitura para o uso do mesmo? No caso ser 
Publico, para qual finalidade esta sendo retirada essa terra, já que a mesma 
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vem causando transtornos às escolas ao lado e aos munícipes que moram na 
redondeza.  

 
 
5º). Já que aquele local foi desapropriado, o Poder Publico tem 

algum projeto para arborização, recuperação ou melhorias para aquele  local?. 
Qual? 

 
6º). Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 

 
 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de abril de 2.017. 
 
 
 
 

  
Joel do Gás 

-Vereador- 

 
 


